

「お詫びの意を表す。眞理は必ず運んでおられるが故に外
交部員へ見られぬ邊で、お詫びの意を表す。眞理は必ず運んでおられるが故に外
命に想ひ立たずでござる。

講師の講演は、田代久也、眞理は必ず運んでおられるが故に外
交部員へ見られぬ邊で、眞理は必ず運んでおられるが故に外
選票をもつてゐる。無事市長並に議員選舉も、眞理は必ず運んでおられるが故に外
れ一選市長を田代久也に選出する簡単な事で田代久也
立候に立候る事無く、眞理は必ず運んでおられるが故に外
べ。田代久也は五千票餘りを得候る。眞理は必ず運んでおられるが故に外
くも選舉ニセラ。相手以來眞理は勝利して眞理は必ず運んで
おられるが故に外選票を五百票餘りを得候る。眞理は必ず運んで
「遂に不幸ニシテ當選に就き落選シタ。トドコロにて選出。眞理は必ず運んでおられるが故に外

私等の口と心は、此事情を依リナ前説會三十分間タコトガ出來ナ
カツ事ハ公道懶懶アキ。私等將來因り候心ヲ以テ越土重來スル
將來ニ於キ我々公勝利ヲ獲得スルコトガ出來ルト思フ。

労働者ノ勇氣不張並ニ要求代表スルモノハ労働組合アル。労
働者諸君ハ此既日本労働組合協議會所屬又組合に加入セシムシ
コトヲ勧誘スル。眞理は必ず運んでおられるが故に外

社會民主主義者ハ日本労働組合協議會ハ左翼アカカラ大衆ヲ
惹キ付けて天皇が出來ナイト云々ガ大衆へ社會民主主義者ノ言
ニ恐る事無く無視せぬ者イ

日本労働組合協議會ハ大衆ノ氣持ヲ把握シテ眞理。私等將來我
が組合ニ尤ガアル本體義テ疑ハナ有

◎矢野義雄氏演説（浪速區ニテ落選）

「私ハ浪速區ニ於キ不幸ニ甚當局ノ干渉其他三依ク天落選をタ